

UNION FIRSTS

Hindari Pohon Tumbang di Musim Hujan, Bhabinkamtibmas Desa Dawagung Polsek Rajapolah Bersinergi dengan BPBD Kabupaten Tasikmalaya Lakukan Penebangan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.UNIONFIRSTS.COM

Nov 23, 2024 - 10:20



Polres Tasik Kota – Mengantisipasi bahaya pohon tumbang yang dapat membahayakan warga selama musim hujan, Bhabinkamtibmas Desa Dawagung, Polsek Rajapolah Polrws Tasikmalaya Kota, bersama Badan Penanggulangan

Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tasikmalaya, melakukan penebangan pohon-pohon rawan tumbang di sejumlah titik di desa tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pencegahan agar tidak terjadi kecelakaan atau kerusakan akibat pohon yang tumbang di tengah cuaca ekstrem.

Kapolrws Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Rajapolah, Iptu Roni Hendiawan menyatakan bahwa sinergi antara Polsek Rajapolah dan BPBD Kabupaten Tasikmalaya sangat penting dalam menghadapi potensi bencana di musim hujan. Selain melakukan penebangan, mereka juga melakukan pemangkasan cabang pohon yang dianggap berisiko untuk memperkecil potensi jatuhnya pohon yang dapat mengganggu aktivitas masyarakat atau merusak fasilitas umum.

“Musim hujan sering kali membawa risiko pohon tumbang, terlebih pada pohon-pohon yang sudah tua atau memiliki akar yang lemah. Kami bersama BPBD Kabupaten Tasikmalaya turun langsung untuk memastikan keselamatan warga dengan menebang pohon yang berpotensi membahayakan,” ujarnya Sabtu (23/11/24)

Bhabinkamtibmas Desa Dawagung, Aipda Martha Gervianto, yang terlibat langsung dalam kegiatan ini, menambahkan bahwa selain penebangan pohon, pihaknya juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap cuaca buruk dan segera melapor jika melihat pohon yang berisiko tumbang.

“Pencegahan lebih baik daripada mengatasi setelah terjadi bencana. Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan melaporkan potensi bahaya pohon tumbang di sekitar rumah mereka,” kata Aipda Martha

Kegiatan penebangan pohon ini mendapat apresiasi dari warga setempat, yang merasa lebih aman dengan adanya tindakan preventif yang dilakukan oleh pihak kepolisian dan BPBD. Dengan adanya sinergitas antara Polsek Rajapolah dan BPBD Kabupaten Tasikmalaya, diharapkan wilayah Desa Dawagung dapat terhindar dari bahaya pohon tumbang yang dapat mengganggu kenyamanan dan keselamatan warga, terutama di musim hujan yang penuh potensi bencana.